

Auf Rädern in die Traufe? Für faire Arbeit bei Notime!

Wir sind Fahrer/innen des Velo-Kurierdienstes Notime. Wir fordern endlich faire Arbeitsbedingungen.

Wir wollen:

...die Bezahlung, die uns zusteht. Zwei Jahre lang hat Notime uns Fahrer/innen keine Sozialversicherungsbeiträge bezahlt. Wir fahren ohne Unfallversicherung und erhalten bei Krankheit oder Unfall keinen Lohn. Jetzt will Notime uns zu regulären Bedingungen anstellen. Doch mit den neuen Arbeitsverträgen sollen wir gleichzeitig auf alle unsere Ansprüche auf entgangene Zahlungen in der Vergangenheit verzichten. Das ist nicht akzeptabel.

...einen fairen Gesamtarbeitsvertrag. Wir Notime-Fahrer/innen kennen unsere Rechte. Wir haben uns organisiert und fordern von Notime Verhandlungen über einen fairen Gesamtarbeitsvertrag, der für alle Angestellten gute Mindestlöhne und Arbeitsbedingungen garantiert.

...gute Arbeit leisten – zu fairen Bedingungen. Weil die Geschäftsleitung das Gespräch mit unseren von der Belegschaft gewählten Vertreter/innen verweigert, greifen wir zum Mittel des Protests. Wir wollen einen guten Service und gute Arbeit bieten – doch dafür brauchen wir bessere Arbeitsbedingungen!

Mehr Infos zu unserer Aktion:
www.unia.ch/notime

UNIA

